
Der Ausschussvorsitzende stellte fest, dass zur Einwohnerfragestunde keine 
schriftlichen Anfragen vorlagen, er stellte die Beschlussfähigkeit, die rechtzeitige und 
formgerechte Einladung sowie die fehlenden Mitglieder fest. Anträge zur Tagesordnung 
wurden nicht gestellt. 
 


